



# 三沢小だより



児童数 29名

令和4年10月1日第7号 皆野町立三沢小学校

TEL 0494-65-0123

FAX 0494-64-0339

[http://www.town.minano.saitama.jp/es\\_misawa](http://www.town.minano.saitama.jp/es_misawa)

校長 吉田 浩

学校教育目標 『かしこく なかよく たくましく』  
目指す学校像 『みなぎる元気、さわやかな笑顔  
わかる楽しさのある地域の学校』

「実りの秋に・・・」

目に映る風景や、肌に感じる風、夜になると聞こえてくる虫の  
声。そして、青空を見上げてめめっきり秋らしくなり、**振り返し  
の10月**を迎えました。学校においても4月からの授業や様々な  
活動の中で、**蒔いた種が実る秋**を迎えています。

残念ながら台風の影響もあり、**運動会**は一日延期となりました。  
しかし、当日は秋晴れとなり、「**チーム力 絆を信じて 優  
勝だ!**」の児童会スローガンの下、一人一人が蓄えてきた「**チ  
ーム力**」をしっかりと出し切ってくれました。ご来校して頂いた皆  
様にも、子供たちに温かな声援を送っていただき大変ありがとうございました。

開会式で話した「**全力**」と「**協力**」についても29名全ての子供たちがこの二つの力を  
しっかりと発揮してくれました。どの競技も最後まであきらめないで力を出し切ったこと。  
表現運動においても退場の瞬間まで、気持ちを緩めず演技しきったこと。その結果、  
奇跡的な「**同点優勝**」となったのではないのでしょうか。



1年生選手宣誓

その他にも、

- ・気持ちを込めて宣言した3名の1年生「選手宣誓」
- ・気持ちのこもった声が、響き合う「運動会の歌」
- ・両応援団長の下、練習の成果を発揮「応援合戦」
- ・あきらめず全力疾走の「個人走」「ブロック別種目」
- ・一個差での逆転劇となった「全校玉入れ」
- ・全員の気持ちが繋がれ僅差での決着「全校リレー」等々…



白熱の応援合戦

「**一人一人の輝き**」が随所に見られ、校長として全ての競技が心に残る運動会でした。  
最後にも話をさせて頂きましたが、「**自慢の子供たち**」と胸を張って言える三沢っ子です。

そしてなんととっても、**大勢の保護者・家族の皆様、卒業生にも踊っていただいた「秩  
父音頭**」。とても多くの皆さんが参加していただいた秩父音頭は本当に感動いたしました。  
また、準備、片付けと手際よくご協力頂いた**PTAの皆様**、事前の草刈りで校庭整備をし  
て頂いた**学校運営協議会の皆様**にも**厚く御礼申し上げます**。地域の支援によって、質の高  
い教育が推進できる三沢小の良さを改めて感じさせて頂きました。

一大行事が終わり一段落しましたが、今後も「なかよし体育祭」「芋掘り」「収穫祭」  
「皆小ロング集会参加」「遠足・社会科見学」・・・と「**実りの秋**」の行事は続きます。

三沢小のよさは、それぞれの行事で、必ず「**一人一人**」に光が当  
たり、輝けると自負しております。学校経営の基盤に「**地域との絆  
を大切に**」、**一人一人が輝く教育活動の推進**」を掲げる本校として  
は、授業や行事で、一人一人を見つめ、その輝きを認め、伸ばして  
いくことを大切にしています。**蒔いた種の一粒一粒が実りにつな  
がり、一人一人の生きる糧となるよう**、運動会同様に職員一丸となっ  
て取り組んで参ります。今後ともよろしく願いいたします。



平和への架け橋

# 10月の主な行事予定

3日(月) 登校指導、さわやかセブン	14日(金) 1・2年外国語活動 西武ライオンズ出前授業
4日(火) 3～6年獅子舞体験学習	18日(火) さつまいもほり
5日(水) 読み聞かせ(ねむの木)、委員会	19日(水) 読み聞かせ(スマイル)、クラブ
6日(木) 4～6年仲よし体育祭、全校集会	20日(木) 3・4年理科出前授業通常授業
7日(金) 3～6年諏訪神社、仲体予備日①	21日(金) 1～4年秋の徒歩遠足
10日(月) スポーツの日	24日(月) 読書月間～11月24日まで
11日(火) スクールカウンセラー来校日(丸山SC) 仲体予備日②	26日(水) クラブ
12日(水) クラブ	27日(木) 就学時健康診断、図書支援員来校
13日(木) 図書支援員来校	28日(金) 徒歩遠足予備日
	31日(月) 彩の国教育週間

## ヘルメットの着用 お願いします。

夏の間熱中症防止対策と致しまして、登下校時の黄色の安全帽子着用も可能としていましたが、10月3日(月)より全員ヘルメットを着用しての登下校となります。

## 運動会 9月25日(日)

今年は雨天順延された運動会でしたが、当日は天候にも恵まれ、子どもたちの笑顔は全開。競技や演技でがんばる姿があふれていました。

前日・当日(早朝・終了後)とも、PTA・学校運営協議会の皆様のお力添えがあり、とても爽やかな校庭で運動会を開催することができました。ご協力ありがとうございました。



## クールネック配布(後援会)

PTA 後援会役員会にて、熱中症防止対策としてクールネックを全児童に配布しました。

費用は後援会に負担していただきました。

ありがとうございました。



## AED 設置されています

三沢小学校の体育館前にはAEDが設置してあります。

以前は保健室にありましたが、緊急事態に対応しやすいように移動しました。緊急の場合は遠慮なくご使用ください。



## < 学校行事について >

新型コロナウイルス感染拡大防止のため昨年度中止していた「諏訪神社祭の獅子舞見学(10/7)」・「なかよし体育祭(10/6)」・「収穫祭(11/2)」・「バザー(11/19)」は実施する方向で検討しています。一方、11/12 P T A 親善ソフトバレーボール大会は中止となっております。ご承知おきください。